

Destacan reconocimiento Onusida a Sudáfrica por avances frente VIH



Pretoria, 17 jul (RHC) El reconocimiento de Onusida a los avances de Sudáfrica frente al VIH-Sida, con reducciones del 40 por ciento de nuevas infecciones e igual número en la disminución de muertes vinculadas desde 2010, es destacada ampliamente por medios locales.

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/sida (Onusida) presentó oficialmente la víspera en la municipalidad de Eshowe, provincia de KwaZulu Natal, en reconocimiento a los avances en esa región en contra de la pandemia y haber alcanzado las metas previstas para 2020.

La prensa señala que el organismo de las Naciones Unidas indica que las mujeres jóvenes tienen mayores posibilidades (60 por ciento más) que sus congéneres masculinos de ser infectadas, pero reconoce los éxitos de Sudáfrica.

De acuerdo con versiones del informe publicadas hoy, Onusida señala que a nivel mundial se han reducido en 25 por ciento (de 2010 a 2018) los contagios de muchachas de 15 a 24 años, en comparación con el 10 por ciento mejor en mujeres mayores de 25 años.

Añade, no obstante, que es inaceptable que cada semana seis mil 200 adolescentes y jóvenes del sexo femenino sean infectadas con el VIH.

Voceros de la Universidad de Johannesburgo, por su parte, indicaron que la prevalencia del VIH entre su personal y alumnos es actualmente del uno por ciento, el más bajo índice en más de una década.

Esta casa de altos estudio cuenta con centros de prevención del VIH, de apoyo y atención, y de promoción de salud y promueve campañas de prevención y otras de alerta sobre comportamientos arriesgados como promiscuidad sexual, abuso de drogas y alcohol, entre otros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/196344-destacan-reconocimiento-onusida-a-sudafrica-por-avances-frente-vih>



Radio Habana Cuba